



POTVIN CONSTRUCTION

Rockland, Ontario. Approuvé le 20 octobre 2014

Sommaire du financement : Financement pour aider avec la formation LEAN du personnel afin d'éviter la mise à pied durant les temps plus tranquilles et ainsi augmenter la productivité. De plus, une aide fut octroyée pour l'achat d'une nouvelle enseigne extérieure de l'édifice. A. Potvin Construction est une entreprise qui offre des produits de qualités, tels que des armoires de cuisine, des moulures et portes, des escaliers, etc. L'entreprise est située à Rockland, ON et offre leurs services aux constructeurs résidentiels et commerciaux et aux particuliers.

Résultats : Augmentation de la productivité et la visibilité de l'entreprise. Éviter la mise à pied d'employés durant des temps plus tranquille. Maintien de 16 emplois à temps plein.

Coût du projet : 89,646 \$ / PDEO 19,913 \$

POTVIN CONSTRUCTION

Rockland, Ontario. Approved on October 20, 2014

Funding Summary: Assistance was provided for the LEAN training of staff in order to avoid lay-offs during slow periods and increase productivity. Also assistance was provided for the purchase of a new exterior sign to increase visibility of the business. A. Potvin Construction offers quality products, such as kitchen cupboards, mouldings doors and stairs, etc. The business is located in Rockland, ON and offers services to residential and commercial builders as well as individuals.

Outcome: Increase productivity and visibility of the business. LEAN training of staff to avoid lay-off during slow periods. This project will maintain 16 jobs.

Project Cost: \$ 89,646 / EODP : \$ 19,913